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Zusammenfassung


Onabotulinumtoxin ist seit 2011 zur Therapie der chronischen Migräne zugelassen. Die Therapie hat sich bewährt und ist mittlerweile etabliert. Keine andere Therapie hat bei der chronischen Migräne eine Überlegenheit zeigen können. Die Zulassung orientiert sich an den PREEMPT-Zulassungsstudien und gibt Injektionsstellen und Dosierung vor. Weitere Untersuchungen sind notwendig, damit das Injektionsschema optimiert werden kann. Die Zulassung und die positiven Studiendaten beschränken sich auf die chronische Migräne.
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Summary


Onabotulinumtoxin A has been approved for the treatment of migraine since 2011. This therapy proved highly successful, has since become well established, and no other therapeutic measure is viewed as superior. The approval is based on the PREEMPT studies and details both injection sites and dosage. Further studies are necessary in order to optimize the injection regimes. Importantly, the approval and the positive studies are limited to the treatment of chronic migraine.
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